

13 ans après le crash, les familles n'oublient pas !

jeudi 16 août 2018, par [Thémis](#)

Treize années se sont écoulées depuis le crash du 16 août 2005. L'Association des Victimes de la Catastrophe Aérienne du 16 août 2005 a organisé une journée de commémoration entre Fort-de-France et le Saint-Esprit.

Les familles n'oublient pas leurs proches disparus. Ainsi, 13 ans après le crash du 16 août 2005, les membres de l'AVCA (Association des Victimes de la Catastrophe Aérienne du 16 août 2005) ont organisé une journée de commémoration.

À Fort-de-France

Peu après 8 heures ce jeudi matin (16 août), à la suite d'allocutions, des gerbes ont été déposées aux pieds de la stèle de la place François Mitterrand à Fort-de-France.

Puis les membres de l'AVCA et ceux du Kollektif Jistiss Matinik ont marché jusqu'à la cour d'appel de Fort-de-France. Ils espèrent que la décision des juges suite à la procédure en appel leur donnera enfin ce qu'ils réclament, la vérité.

Au Saint-Esprit

Suite de la commémoration avec une cérémonie plus officielle dans le cimetière de la ville de Saint-Esprit. Après les allocutions, une minute de silence a été observée par les membres des familles présentes.

L'ensemble de la Martinique a été secoué par la catastrophe du 16 août 2005, mais avec 43 victimes originaires du Saint-Esprit, la commune est celle qui a été la plus fortement touchée par la tragédie.

Source : France Info

Auteurs : Fabienne Léonce - Peggy Pinel-Féréol

Date : 16/08/2016